

# *Cuba et la Nouvelle-Zélande confirment leur volonté de consolider les liens bilatéraux*

---



La Havane, 29 juin, (RHC).- Salvador Valdés, vice-président du Conseil d'Etat et Gerry Brownlee, ministre néo-zélandais des Affaires étrangères, ont confirmé ce mercredi à La Havane la volonté de consolider leurs liens.

Au cours de la rencontre, les deux dirigeants ont mis l'accent sur les perspectives s'ouvrant au développement des échanges commerciaux et aux investissements.

Salvador Valdés a transmis à son interlocuteur la satisfaction de Cuba avec la réalisation de programmes triangulaires adoptés par nos deux pays au bénéfice de petits Etats de l'océan Pacifique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/134121-cuba-et-la-nouvelle-zelande-confirment-leur-volonte-de-consolider-les-liens-bilateraux>



**Radio Habana Cuba**